



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Sede de Occidente y Museo de San Ramón celebran fiestas patronales

19 AGO 2009



Las actividades darán inicio el sábado 22 de agosto con una cena de gala y un baile amenizado por la Orquesta de Lubín Barahona y los Caballeros del Ritmo.

Una Semana Cultural llena de actividades educativas y culturales, es lo que se ofrecerá del **22 al 30 de agosto** en el Museo Regional de San Ramón, con motivo de la celebración de las fiestas patronales de este cantón alajuelense.

De esta forma, la Sede de Occidente se une a esta tradicional fiesta ramonense integrando actividades universitarias y comunales, dirigidas a diferentes públicos.

Las actividades inician el sábado 22 de agosto a las 8:00 p.m. con una cena de gala y un baile amenizado por la **Orquesta de Lubín Barahona y los caballeros del ritmo**, actividad que se asemeja al baile que se acostumbraba hacer en el San Ramón de antaño. Los interesados pueden obtener las entradas con un valor de diez mil colones en el Museo Regional de San Ramón. Para mayor información se pueden comunicar al teléfono 2437-9851.

El domingo 23 de agosto la fiesta de la **Entrada de los Santos** estará en el Museo, ya que los grupos musicales de los distritos ofrecerán al público visitante un concierto en donde reunirán la música popular que se acostumbra tocar en esta actividad. Este mismo día, a las 8:00 p.m. la **Banda Sinfónica de la Sede de Occidente** realizará una presentación.

A partir del lunes 24 de agosto se ofrecerán durante el día una serie de **talleres dirigidos a niños y jóvenes**. Este público podrá disfrutar de talleres ambientales, de literatura, inglés, juegos cooperativos, de formas matemáticas de doblar papel, de diseñar papelotes y de jugar, así como de música y de artes plásticas.

El martes 25, los coros de la **Etapa Básica de Música** ofrecerán un cuento musical denominado "Las virtudes, los defectos y el coro de Samuel" de la compositora costarricense Ana Isabel Vargas Dengo.



Del 23 al 30 de agosto se realizarán actividades culturales, así como diferentes talleres dirigidos a niños.

El grupo de **Teatro Guadaña** aprovechará esta oportunidad para estrenar su obra **Ícaro**, la cual se presentará el jueves 27 a las 7:00 p.m.

También el público podrá disfrutar de la presentación de dos libros de autores ramonenses. El miércoles 26 a las 6:00 p.m. se presentará la obra "Para no olvidar" de Domingo Ramos el cual integra 85 poemas y 15 artículos relacionados con el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos.

Por su parte, el viernes 28 a las 6:00 p.m. se presentará el libro “San Rafael su ayer y su gente” del autor Carlos Hernández, quien por medio de su obra retrata la historia de este distrito ramonense.

El sábado 29 a las 11:00 a.m. se llevará a cabo un **encuentro de talentos**, en donde se le dará al público la oportunidad de presentar poemas, canciones, cuentos, chiste y más. Ese mismo día a las 3:00 p.m. se realizará una tarde de cantautores de la zona.

El domingo 30, la Sede de Occidente recibirá a las 9:00 a.m. a San Pedro y otras imágenes provenientes de pueblos y distritos cercanos, y en la tarde y noche en el Museo Regional de San Ramón se ofrecerán conciertos con grupos de dicha Sede.

Las personas interesadas en disfrutar la próxima semana de actividades educativas y culturales pensadas para todo tipo de público pueden obtener el **programa completo** en el sitio web: www.so.ucr.ac.cr o de forma impresa en el Museo Regional de San Ramón.

[Grettel Rojas Vásquez.](mailto:grettel.rojas@ucr.ac.cr)

Periodista Sede de Occidente

grettel.rojas@ucr.ac.cr